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機１ 

第 605 回 役員会（臨時） 議事概要 

 

 

１ 日 時  令和５年 12月 25日（月） ９時 30分～10時 02分 

 

２ 場 所  Zoom会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 

牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，西田理事，

塚本理事 

       陪席者３名： 

        冨田特命理事，田代監事，逸見監事 

 

４ 審議事項 

（１）「次世代研究者挑戦的研究プログラム」への申請について 

「次世代研究者挑戦的研究プログラム」への申請について，資料１に基づき審議

が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・資料の３ページ目について，「高度医療系分野」の文言に「ヘルス」または「健

康」という文言が入っていた方が，将来を意識した内容になると思う。また，「博

士人材ネットワークを構築し，知的財産教育を強化することで」とあるが，知的

財産教育とすると，非常に狭い印象を受ける。「グローバル」等の言葉を入れて

あらわした方が申請内容の全体と繋がってくると思う。 

・本プロジェクト修了者にかかる記載内容では，修了者の多くが特任助教，ＵＲＡ

等として雇用されるようにも見えてしまうので，「本学の特任助教，ＵＲＡ等に

雇用し，次世代の博士育成につなげる体制を構築する」などと表現できた方が良

いと思う。 

・資料の３ページ目及び６ページ目について，「産学連携」を「産学地域連携」とし

た方が良いと思う。また，「フロントランナーの育成を達成する」という表現よ

りも，「フロントランナーを育成する全学的体制の構築を達成する」など，そう

いった全学的な育成システムを完成させるという内容にした方が良いと思う。 

・産学連携だけではなく，地域創生の内容も含まれるため，「産学・地域連携」とし

て統一した方が良いと思う。また，達成すべき目標については，「育成」ではな

く，育成の体制を達成する形で整理できると良いと思う。 

・「広く産業界での活躍に期待する」とあるが，この博士たちが未来の産業をけん

引していくことになるので，「未来の産業界」とした方が良いと思う。 
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５ 報告事項 

（１）「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」の審査結果について 

川端理事から「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」の審査結果について，

資料２に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

 


